

## **Liebe Konfirmandinnen und Konfirmanden 2012**

Gedanken einer Kerze:

"Heute an eurem Konfirmationstag habt ihr mich auf den Tisch gestellt und entzündet und schaut in mein Licht. Ihr freut euch, weil ich eine feierliche Atmosphäre verbreite und ich freue mich, dass ich für euch brennen darf. Wäre dem nicht so, läge ich irgendwo in einem Karton - sinnlos, nutzlos. Sinn bekomme ich nur dadurch, dass ich brenne. Entweder bleibe ich im düsteren Karton, vergessen im Dunkeln, oder aber ich gebe Licht und strahle und werde immer kürzer bis an mein Ende. Ein bisschen ähnlich wie bei euch Menschen. Entweder ihr bleibt kalt und leer, oder ihr geht auf Menschen zu und schenkt ihnen etwas von eurer Wärme und Liebe, etwas von eurer Freude, von eurer Herzlichkeit, von eurer Hilfsbereitschaft, von eurem Lachen, eurer Freundlichkeit. Wer andere froh macht, wird dabei selbst froh. Je mehr ihr für andere brennt, umso heller wird es in euch selbst. Für viele Menschen werdet ihr auf diese Weise ein Licht sein. Ein einziges Licht, das brennt, ist mehr wert als alle Dunkelheit der Welt."

Quelle: Gedankenwelten

Ein unvergessliches Konfirmationsfest wünscht Euch

Familie Ryck, Kaiser-Wilhelm-Koog